

交流だより 中学部



令和5年2月
総務部発行 第2号

2学期には、猿橋中学校企画による学校間交流、3学期には、桂台の方との地域交流を実施しました。どちらも、人とふれあうことで充実感を得られた、貴重な体験となりました。

猿橋中学校との学校間交流

1学期の授業交流（音楽）後、猿橋中の生徒から、「本校生徒の表現力や創造性のすばらしさを感じた、一生懸命な姿がとても素敵だった」といった感想の手紙が届きました。2回目の交流は、この時の経験を生かして、猿橋中の生徒たちがみんなで話し合い、工夫を凝らして行われました。

スライドによる学校紹介、三択クイズ、絵当てクイズ、手遊び、同じテーマでのトークや創作活動、できた作品を交換し合うなど盛りだくさんの内容が企画されました。一つ一つに本校生徒への思いやりが感じられました。当日、本校生徒はレクの楽しさや友達とつながる喜びを感じ、たくさんの笑顔を見せていました。その笑顔が、頑張って準備をした猿橋中の生徒たちの感動を呼び、「これまでで一番の思い出」と達成感と喜びでいっぱいの感想が送られて来ました。あわせて、画面越しに相手が作っていた作品と、本校のためにと折った折り紙が手元に届き、生徒たちはもちろん私たち職員も驚きました。中学生のパワーと純粋な気持ち、優しさを感じるすてきな交流でした。

2グループに別かれて交流



猿中へ やまびこの作品



猿橋中学校 奉仕委員会より

小グループに別かれてトークや作品作りで交流



やまびこへ 猿橋中より

桂台の美容師さんとの地域交流



桂台に移転してからコロナ禍となり、地域交流を行うことが難しい年が続きました。今年度はようやく少人数であれば、直接交流ができることとなり、3年生が学校のすぐ近くにある美容室 Happiness の亀田美容師さんと、進路学習（身だしなみ）の中で交流を行いました。

事前に身だしなみについて学び、髪の毛の悩みややってみたい髪型について考えました。そして当日、亀田美容師さんに質問への答えやアドバイスをお願いしました。亀田美容師さんは一人一人に丁寧に接してくださり、整髪はもちろん、なりたい自分への変身を叶えてくれました。最後の「ファッションショー」では、いつもと違った自分に出会いちょっと大人っぽくなった3年生の姿が、印象的でした。美容室への関心度もぐっと上がりました。

☆交流だよりは、やまびこ支援学校のホームページよりカラーで見られますのでぜひ、そちらもご覧ください。HPの緑の枠の中の「交流及び共同学習」をタップし、その後「交流だより」をタップすると見られます。